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本校教育目標：ふるさとに根ざし 明るく たくましく生きる生徒の育成

第１回ＰＴＡ・部活動後援会合同役員会開催
～Ｐ(プラス)になる Ｔ(楽しく) Ａ(明るい)活動を目指します～

１５日（土）のＰＴＡ・部活動後援会総会を受けて、２５日（火）にＰＴＡ・部活動後援
会合同三役会、ＰＴＡ・部活動後援会合同役員会を開催し、今年度のＰＴＡ活動や部活動運
営について話合いがもたれました。今年度役員になられた皆様、どうぞ１年間よろしくお願
いします。活動テーマは、『子どものために、親のために、教師のために、「Ｐ」プラスに
なる「Ｔ」楽しく「Ａ」明るい活動をしよう』です。三者（子ども・親・教師）のためにな
るよう、ＰＴＡ会員の皆様のご協力をよろしくお願いします。

【令和５年度ＰＴＡ役員】 【令和５年度部活動後援会】
会 長 佐々木晃吉(３－１大地) 会 長 本間 里史(３－２愛埜）

伊藤 政利(３－２大記） 髙橋 直子(３－２壮瑠）
副会長 渡邉 寛子(２－１いまり) 副会長 佐藤 和正(１－２蒼星)

渡部 鋼喜(校長) 渡部 鋼喜(校長)

扇田
支部長 佐藤 征人(２－２優希) 野 球 佐々木晃吉(３－１大地)
支部委員 髙坂美瑞穂(１－２蒼志朗) 親 ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ 渡邉 瑞穂(３－２さち)

西館
支部長 高松 方純(２－１稔晃) の 水 泳 半澤 美明(３－２涼太朗)
支部委員 菅原 友美(１－２弥央) 会 陸上競技 菅原 隼人(３－２悠來）

東館
支部長 佐藤 栄治(３－１聡介） 会 卓 球 高松 方純(２－１稔晃)
支部委員 畠山しょうり(２－１航拓） 長 ｿﾌﾄﾃﾆｽ男 高橋めぐみ(３－１瑛士)

委員長 佐藤真理子(１－１真希) ｿﾌﾄﾃﾆｽ女 髙橋 継寿(３－１綾)
１年 委員 長谷部利江(１－２奈月) 吹奏楽 大澤 壮太(３－１蓮華)

学 委員 畠山 栄子(１－２心花)
年 委員長 曲田 源章(２－１徠希)
委 ２年 委員 畠山真利子(２－２澪)
員 委員 羽澤 真美(２－１綺光)

委員長 小田 基士(３－２春輝）
３年 委員 畠山 奈々(３－２瀬多)

委員 佐藤 梨香(３－２莉沙奈)
立石 祥子(３－２陽翔)

会計監査 齋藤ますみ(２－２心春）
川口 悦子(１－２李月）

第1回学校運営協議会が開催されました！
コミュニティスクール（ＣＳ）スタートです。

１８日、教育委員会より任命された委員の皆様に委嘱状の交
付が行われました。その後、校長より本年度の学校運営の基本
方針について説明があり、質疑応答を含め協議されました。
「地域とともにある学校づくり」を目指し、委員の皆様からご
意見や要望をいただきました。地域と学校が連携し、今後の運
営を進めて参ります。

各活動部ごとに今年度

の活動計画を立てまし

た。旧三役のみなさん

ありがとうございまし

た。新三役のみなさ

ん、よろしくお願いし

ます。（ＰＴＡ・後援

会合同役員会より）



※「了承を得ずに、勝手に友達の動画や個人情報をインターネット上に
上げるのは犯罪です。」というご指導がありました。

◇令和５年度 前期生徒会役員・各学級委員長◇

【会 長】 佐藤 聡介（３－１） 【生 活】 佐藤 悠翔（３－１）
三 役

【副会長】
伊藤 大記（３－２） 【体育･文化】 立石 陽翔（３－２）
本間 愛埜（３－２） 【環境整美】 吉田 瑠衣（３－１）

【事務局長】 若宮 すず（３－１） 【給 食】 畠山 那寛（３－２）

【議 長】
大川 藍斗（３－２） 専門委員長 【放 送】 佐藤 大翔（３－２）
花田 奈桜（３－２） 【保 健】 渡邉 さち（３－２）

【書 記】
渡辺 一花（３－１） 【図 書】 佐藤 百花（３－２）

事務局 畠山みのり（３－２） 【学 習】 半澤涼太朗（３－２）

【事務局員】

安保 琉叶（２－１） 【ふるさと】 柴田 和佳（３－１）
小林 桃子（２－１） 長谷部圭亮(１－１) 長谷部拓也(１－２)
阿部 泰知（２－１）

学級
上原 楓音(２－１) 菅原 龍心(２－２)

土濃塚結希（２－２）
委員長

阿部瑠羽音(３－１) 小田 春輝(３－２)

比内中学校は今年で５４歳の誕生日を迎えます。始まり
は、昭和４５（１９７０）年、旧比内町にあった東館・西館
・大葛・扇田中学校の４校が統合し全校生徒１、２８０名の
「比内町立比内中学校」として発足しました。平成１７（２
００５）年の市町村合併により、現在の「大館市立比内中学
校」と改称され、現在に至っています。これまでの卒業生
は、約８、８００人です。２９日は親子早朝奉仕作業が行わ
れます。歴史の重みを感じながら奉仕作業のご協力をお願い
いたします。 創立当時の比内中校舎

先輩方が委員会や部活動紹介を行いました。

比内中学校讃歌の合唱もあり、１年生は先輩方

の歌声に圧倒されていました。

「交通ルールの変更と最近の生

徒指導上の諸問題」について、

北教育事務所より、安部寛指導

主事をお招きしてお話ししてい

ただきました。

１年生の新入部員を迎えて，正式にスタートしまし

た。部員同士切磋琢磨して、個人の目標やチームの目

標を達成させてほしいと思います。

学級応援パフォーマンスも練習しました。今年度から

各学級の力の結集をお見せします。当日をお楽しみに！


